
◇西区
に し く

の 避難所
ひなんじょ

（みんなが 逃
に

げる ところ）  

 

  

大
おお

きな 災害
さいがい

 （地震
じしん

・台風
たいふう

・大雨
おおあめ

・火事
か じ

）が おきたとき みんな 

が 逃
に

げる ところ です。  

災害
さいがい

が おきたときは 区
く

役所
やくしょ

や 小学校
しょうがっこう

 に ある スピーカー
す ぴ ー か ー

で  

お知
し
らせ します。 テレビ

て れ び
・ラジオ

ら じ お
 などでも 放送

ほうそう

 されます。  

近
ちか

くの 学校
がっこう

 公園
こうえん

 広
ひろ

い 安全
あんぜん

な ところに 行
い
きます。  

逃
に
げるときに 持

も
っていくもの（水

みず
 たべもの 手

て
に持

も
つ電灯

でんとう
 など） 

を 持
も
って 歩

ある
いて 行

い
きます。  

  

◇ どこへ 行
い

けば いいの？ 避難所
ひなんじょ

は ３種類
しゅるい

あります。  

  

【広域
こういき

避難
ひ な ん

場所
ば し ょ

】 大
おお

きな 災害
さいがい

が おきたときに逃
に

げる 

大
おお

きな 公園
こうえん

 広場
ひ ろ ば

。 

 



こういきひなんじょ   なまえ 

広域避難所の 名前  
ところ  

うつぼこうえん 

靱公園  西区
に し く

 靱
うつぼ

本町
ほんまち

 １丁目
１ちょうめ

 ２丁目
２ちょうめ

  

【災害
さいがい

時
じ

避難所
ひなんじょ

】   

大き
おお

な災害
さいがい

が おきたときに 家
いえ

に 帰れない
かえ

 人
ひと

や家
いえ

を なく

した人
ひと

 が 行
い

 く ところです。建物
たてもの

 の中
なか

 で ご飯
はん

 を 食
た

 べるこ

とが できます。寝
ね

ることが できます。情報
じょうほう

が わかりま

す。学校
がっこう

などです。  

 

さいがいじひなんじょ   なまえ 

災害時避難所の名前  
 ところ 

にしせんばしょうがっこう 

西船場小学校  

 にしく 

西区  

え ど ぼ り 

江戸堀  １丁目
１ちょうめ

２１番２８号
２ １ ば ん ２ ８ ご う

  

はなのいちゅうがっこう 

花乃井中学校  

 にしく 

西区  

え ど ぼ り 

江戸堀  ２丁目
２ちょうめ

８番２９号
８ ば ん ２ ９ ご う

  



うつぼようちえん 

靭幼稚園  

 にしく 

西区  

うつぼほんまち

靱本町  １丁目
１ちょうめ

１９番１３号
１ ９ ば ん １ ３ ご う

  

めいじしょうがっこう 

明治小学校  

 にしく 

西区  

あ わ ざ  

阿波座  ２丁目
２ちょうめ

３番３５号
３ ば ん ３ ５ ご う

  

ほりえしょうがっこうひがしがくしゃ    

堀江小学校 

東学舎 

 
にしく 

西区  

きたほりえ 

北堀江 

 

３丁目
３ちょうめ

２番１６号
２ ば ん １ ６ ご う

 

ほりえちゅうがっこう 

堀江中学校  

 にしく 

西区  

きたほりえ 

北堀江  ４丁目
４ちょうめ

９番
９ ば ん

（体育館）  

もと堀江
ほ り え

中学校
ちゅうがっこう

  

にしく 

西区  

みなみほりえ 

南堀江  ３丁目
３ちょうめ

５番７号
５ ば ん ７ ご う

  

ひよししょうがっこう 

日吉小学校  

にしく 

西区  

みなみほりえ 

南堀江  ４丁目
４ちょうめ

９番１９号
９ ば ん １ ９ ご う

  

にしちゅうがっこう        

西中学校  

にしく 

西区  千代崎
ち よ ざ き

 ３丁目
３ちょうめ

１番４３号
１ ば ん ４ ３ ご う

  

ほんでんしょうがっこう       

本田小学校  

にしく 

西区  

かわぐち １ちょうめ ５ばん １９ ごう        

川口 １丁目５番１９号  

くじょうひがししょうがっこう    

九条東小学校  

にしく 

西区  

くじょう  ２ちょうめ ６ばん ２ごう      

九条 ２丁目６番２号  

くじょうみなみしょうがっこう    

九条南小学校  

にしく 

西区  

くじょうみなみ

九条南  ２丁目
２ちょうめ

１３番１７号
１ ３ ば ん １ ７ ご う

  

くじょうきたしょうがっこう     

九条北小学校  

にしく 

西区  

くじょうみなみ

九条南  ４丁目
４ちょうめ

７番３８号
７ ば ん ３ ８ ご う

  

くじょうようちえん 

九条幼稚園 
にしく 

西区 
くじょう 

九条 ２丁目
２ちょうめ

１９番１８号
１ ９ ば ん １ ８ ご う

 

   



【一時
い ち じ

避難所
ひなんじょ

】  

少
すこ

しの 間
あいだ

 逃
に

げる ことが できる ところ です。  

西区
に し く

には ２４箇所
   か し ょ

の 一時
い ち じ

避難所
ひなんしょ

が あります。  

  
いちじひなんじょ  

一時避難所の  

なまえ 

名前  

 
ところ  

にしせんばこうえん   

西船場公園  

 にしく 

西区  

きょうまちぼり

京町堀  １丁目
ちょうめ

  

はなのいこうえん    

花乃井公園  

 にしく 

西区  

きょうまちぼり

京町堀  ２丁目
ちょうめ

  

えどぼりこうえん    

江戸堀公園  

 にしく 

西区  

きょうまちぼり

京町堀  ３丁目
ちょうめ

  

しんあわざこうえん   

新阿波座公園  

 にしく 

西区  

あ わ ざ  

阿波座  １丁目
ちょうめ

  

あわざみなみこうえん  

阿波座南公園  

 にしく 

西区  

いたちぼり 

立売堀  ２丁目
ちょうめ

  

さつまぼりこうえん     

薩摩堀公園  

 にしく 

西区  

いたちぼり 

立売堀  ４丁目
ちょうめ

  

しまづこうえん     

島津公園  

 にしく 

西区  

いたちぼり 

立売堀  ５丁目
ちょうめ

  

いたちぼりこうえん         

立売堀公園  

にしく 

西区  

しんまち 

新町  ３丁目
ちょうめ

  

 

しんまちきたこうえん        

新町北公園  

にしく 

西区  

しんまち 

新町  １丁目
ちょうめ

  

 

しんまちみなみこうえん 

新町南公園  

にしく 

西区  

しんまち 

新町  ２丁目
ちょうめ

  

 



しんまちにしこうえん 

新町西公園  

にしく 

西区  

しんまち 

新町  ４丁目
ちょうめ

  

 

にしながほりこうえん 

西長堀公園  

にしく 

西区  

きたほりえ 

北堀江  ４丁目
ちょうめ

  

 

あみだいけこうえん 

阿弥陀池公園  

にしく 

西区  

きたほりえ 

北堀江  ３丁目
ちょうめ

  

 

とさこうえん 

土佐公園  

にしく 

西区  

きたほりえ 

北堀江  ４丁目
ちょうめ

 

 

ほりえこうえん 

堀江公園  

にしく 

西区  

みなみほりえ 

南堀江  １丁目
ちょうめ

  

 

たかきやばしこうえん 

高台橋公園  

にしく 

西区  

みなみほりえ 

南堀江  ３丁目
ちょうめ

  

 

みなみほりえこうえん 

南堀江公園  

にしく 

西区  

みなみほりえ 

南堀江  ２丁目
ちょうめ

  

 

ひよしこうえん 

日吉公園  

にしく 

西区  

みなみほりえ 

南堀江  ４丁目
ちょうめ

  

 

まつしまこうえん 

松島公園  

にしく 

西区  

ち よ ざ き   ちょうめ  ほんでん ちょうめ 

千代崎１丁目、本田１丁目  

ほんでんこうえん 

本田公園  

にしく 

西区  

ほんでん   ちょうめ 

本田 ３丁目  

くじょうひがしこうえん 

九条東公園  

にしく 

西区  

くじょう   ちょうめ 

九条 ２丁目  

くじょうこうえん 

九条公園  

にしく 

西区  

くじょうみなみ

九条南  １丁目
ちょうめ

  

くじょうみなみこうえん 

九条南公園  

にしく 

西区  

くじょうみなみ

九条南  ２丁目
ちょうめ

  

くじょうきたこうえん 

九条北公園  

にしく 

西区  

くじょうみなみ

九条南  ４丁目
ちょうめ

  

  



【津波
つ な み

避難
ひ な ん

ビル
び る

】   

建物
たてもの

に 津波
つ な み

避難
ひ な ん

ビル
び る

の マーク
ま ー く

を つけて います。  

津波
つなみ

から 命
いのち

を 守る
まも

 ためには 早く
はや

 高い
たか

 ところ 

（建物
たてもの

の ３階
  かい

より 上
うえ

）に 逃
に

げて ください。  

津波
つ な み

が おさまるまで 逃
に

げる ところ です。  

              

              

←津波
つ な み

避難
ひ な ん

ビル
び る

の マーク
ま ー く

 

                                 

              

              

  

このページ
ぺ ー じ

の 質問
しつもん

に ついて  

大阪市
おおさかし

 西区
に し く

役所
やくしょ

 ４階
４ か い

 地域
ち い き

支援課
し え ん か

 

電話番号
でんわばんごう

  ０６－６５３２－９９７２  

 FAX
ふぁっくす

番号
ばんごう

  ０６－６５３８－７３１８  


